

Le Parlement cubain convoque une audience publique contre le blocus étasunien



Le capitol de La Havane, siège de l'Assemblée Nationale de Cuba

La Havane, 25 oct. (RHC)- L'Assemblée Nationale de Cuba a convoqué l'audience publique 'Mieux sans blocus' jeudi prochain à La Havane.

Le Parlement cubain a annoncé la participation d'invités internationaux.

Diverses personnalités, des députés, des représentants des organes de l'administration centrale de l'État et des législateurs étrangers sont invités à dénoncer depuis le Capitole national, siège de l'Assemblée Nationale, les effets du blocus étasunien dans différents secteurs.

Organisée par la commission des relations internationales, l'audience publique abordera également les conséquences de cette mesure unilatérale imposée par le gouvernement états-unien contre l'île depuis plus de six décennies et son impact sur la vie quotidienne du peuple cubain.

Le texte de convocation signale que les participants étrangers ratifieront leur solidarité avec la nation caribéenne face à cette politique états-unienne, condamnée par 29 résolutions des Nations Unies (ONU) depuis 1992, et exigeront son arrêt définitif.

Le programme comprend une déclaration du comité d'organisation et les internautes pourront suivre la diffusion en direct de cette audience publique parlementaire via les réseaux sociaux Facebook et Twitter et la chaîne YouTube de l'organe législatif.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/302935-le-parlement-cubain-convoque-une-audience-publique-contre-le-blocus-etasunien>



Radio Habana Cuba